

PUBLIRREPORTAJE



LA EMPRESA LÍDER EN SOLUCIONES DE INSTRUMENTACIÓN Y CONTROL DE PROCESOS, FILIAL DEL GRUPO PUFFER-SWEIVEN

Puffer valida compromiso y eficacia de sus iniciativas en seguridad y salud ocupacional

El premio de la Cámara Minera de Chile fortalece su liderazgo en el sector y la impulsa a seguir superando desafíos como la constante adaptación a nuevas normativas y tecnologías. “Este logro reafirma nuestra responsabilidad de garantizar entornos laborales cada vez más seguros y resilientes frente a los riesgos emergentes”, destacó Diego Hernández, vicepresidente Puffer Latin America y gerente general de Puffer Chile.

Gracias al trabajo bien ejecutado con dedicación y disciplina, Puffer ha sido reconocido por la Cámara Minera de Chile con el Premio de Seguridad en Minería, un hito que reafirma su compromiso con la excelencia en la prevención de riesgos laborales. “Este galardón no solo representa un reconocimiento a nuestro equipo, sino también una motivación para seguir avanzando hacia estándares aún



“Este premio nos exige mantener una cultura organizacional orientada a la mejora continua, fomentando la participación de todos los colaboradores”, resaltó Diego Hernández, vicepresidente Puffer Latin America y gerente general de Puffer Chile.

más altos de seguridad y salud ocupacional”, indicó Diego Hernández, vicepresidente Puffer Latin America y gerente general de

Puffer Chile.

Sin duda, este logro refuerza la confianza de sus socios y clientes, consolidando a Puffer como líder en prácticas de seguridad dentro del sector minero. Con estos avances, la compañía continúa marcando la diferencia en cada proyecto donde participa.

En concreto, este reconocimiento es fruto de la implementación de programas preventivos de seguridad y salud ocupacional, siendo las herramientas claves para abordar diversos desafíos de crecimiento de la compañía. Sin embargo, comentó Diego Hernández, “somos conscientes de que su efectividad puede verse limitada si no se considera el marco lingüístico y cognitivo a través del cual las personas interpretan y reaccionan ante las situaciones. Desde la perspectiva de la ontología del lenguaje, que se enfoca en cómo las estructuras del lenguaje construyen realidades y sentidos, es posible transformar las creencias limitantes y los patrones de comunicación que obstruyen la adopción de comportamientos preventivos”, explicó.

De esa manera, la adherencia de Puffer a ese tipo de técnicas ha potenciado sus programas preventivos, dando paso a la efectividad y agregando valor a la gestión del control de riesgos. Cuenta de ello es que sus indicadores de accidentalidad, frecuencia, gravedad y siniestralidad son cero respectivamente.

Para 2025, las proyecciones de la compañía se enfocan a incrementar en forma importante su market share y consolidar su presencia en la industria minera, para capitalizar significativamente las inversiones que tendrá el sector durante los próximos años.

Al respecto, su casa matriz seguirá invirtiendo en Puffer Chile, para impulsar el crecimiento de la empresa, entregando a sus clientes soluciones de alto valor tecnológico y diferenciado, que permitirán seguir aportando en forma continua y muy significativa, a las industrias que atiende con su portafolio integrado de productos y servicios.

www.puffer.cl